



能美市立湯野小学校

学校だより

令和6年1月18日

No.12 発行 校長室

今年もよろしくお願ひいたします。

1月1日に起きた能登半島地震の災害に対し、心よりお見舞い申し上げます。保護者の皆様にも被災地に、ご家族やご親戚、友達がいると思われまふ。1日も早い復興をお祈りしています。

少しでも被災者の力になれるよう能美市では被災家族を受け入れています。児童会でも修学旅行で交流のある能登島小学校に何かできないか、募金活動の動きがあります。教職員も実家が珠洲市宝立で、家屋や車が破損した教員に募金を始めています。

湯野小学校は地震直後から避難所となり、校舎を開放しました。避難者が避難してきましたが、能美市の職員や澤田議員さんも対応にあたっていただきました。避難していた2家族の方も、20時ごろには帰宅されました。湯野小学校としての物的被害は、窓ガラスのひび割れやプールサイドのひび割れ、機械室の天井からの雨漏れ、陶芸室の作品に一部破損が見られました。その後の、安否確認では人的被害はなく、一安心できました。

9日(火)の始業式では、子供たちの元気な声が学校に戻ってきて、改めて日常の学校生活ができていることに感謝しました。今後も地震が予想されることから、始業式や学級活動の時間に、いつでも地震が起きても自分の身を守る大事なことを考える時間をとりました。

寒さが厳しい時期ですが、3学期も安心・安全を基盤に、子供たちの成長を第一に考え、学校教育活動を推進していきますので、ご理解・ご協力をお願いします。今年もよろしくお願ひいたします。



書き初め大会

新学期のスタート初日に書き初め大会を行いました。教室や体育館に分かれて、低学年は硬筆(鉛筆)、中・高学年は毛筆(習字)です。習字で初めての3年生も、冬休みの練習の成果を生かし、とても上手に書けていました。



大谷翔平グローブ

メジャーリーガーの大谷翔平さんのグローブが湯野小学校にも届きました。手にすると、とても軽く、小さな感じがします。サイズ違いの右利き用が2つと左利き用が1つ。これなら低学年の児童や野球をやったことのない女の子でも、使ってみたいと思う物です。

6年のクラスから1日ずつ順に回しますので、手にはめて使ってみてください。

